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Prefeito Antônio Carlos garante
manutenção do Cartão Vida Nova página 7

A garantia foi ratificada pelo pre-
feito de São gonçalo, Antônio Car-
los Bicalho durante uma reunião
com os beneficiários do cartão
que garante R$ 300 por mês.

O destaque vai para Conceição, que vive ápice da mineração.

Itabira aparece em 2º lugar e Barão de Cocais em 3º no saldo de

empregos entre os meses de janeiro e fevereiro

Cidades têm saldo
positivo em geração

de empregos
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Mais vagas, cadastro de currículo no site
www.insightconsultoria.com.br. Dúvidas: (31) 3831-1873.

Djalma Bastos se reúne
com equipe da UFMG

O presidente da Câ-
mara Municipal de João
Monlevade, vereador
Djalma Bastos (PSD), se
reuniu na terça (17), com
parte da equipe técnica da
Universidade Federal de
Minas Gerais (UFMG)
responsável pelo projeto
de elaboração de mape-
amentos e estudos técni-
cos para subsidiar a re-
visão do Plano Diretor
do Município.

O encontro, realiza-
do na sede da universi-
dade, em Belo Horizon-
te, contou com a parti-
cipação da secretária
municipal de Meio Am-
biente, Fernanda Ávila;
do secretário executivo
da Associação dos Mu-
nicípios da Microrre-
gião do Médio Piracica-
ba (Amepi), José do Ro-

O prefeito de Catas
Altas, José Alves Parrei-
ra, esteve em Belo Hori-
zonte no dia 10 para re-
ceber um novo veículo
para o Município.
O automóvel foi adquiri-
do por meio de uma

Catas Altas recebe carro 0km do Governo do Estado
emenda parlamentar do
deputado estadual Thiago
Cota (MDB), doado atra-
vés das secretarias de Es-
tado de Governo (Segov)
e Saúde (SES).

O veículo recebido
é um Toyota Etios Ha-

tch  0km. Segundo o
prefeito, este veículo
irá beneficiar muito a po-
pulação, garantindo um
melhor atendimento às
demandas de saúde no
município.

A cerimônia de entre-

ga aconteceu no Palácio
da Liberdade e contou
com a presença do go-
vernador Fernando Pi-
mentel, do secretário de
Governo, Odair Cunha,
além de deputados esta-
duais e federais.

sário Coimbra; e dos
professores Bráulio Ma-
galhães Fonseca, que
coordena a equipe res-
ponsável pelo projeto, e
José Renato Pereira de
Jesus, que é membro do
corpo técnico da equipe.

Segundo Djalma, o
objetivo é discutir jun-
to ao Executivo e à Co-
missão do Plano Dire-
tor a possibilidade de se
firmar um convênio jun-
to à UFMG para facili-
tar a execução do plano
em Monlevade. “O Pla-
no Diretor é o principal
instrumento de política
urbana do município. A
revisão do documento é
de suma importância e
a parceria com a UFMG
só vem contribuir para
melhorá-lo”, declarou o
presidente da Câmara.

Este é uma semana ideal para você. Vai progredir
no campo profissional e financeiro. O amor tam-
bém está em excelente aspecto astral. Toda e qual-
quer chance de melhorar em sua carreira, seja ar-
tística, pública, administrativa, cultural ou técnica
deverá ser aproveitada.

Indícios favoráveis nos seus assuntos pessoais e pro-
fissionais. Obtenção de segredos importantes. Conti-
nue tendo confiança em si mesmo. Semana propícia
para um período excelente.

A maior parte do seu interesse continuará voltada para
o mundo das ideias, dos conceitos filosóficos e da busca
de elevação e ampliação dos horizontes. Necessidade
de ter de se adaptar a certas condições materiais.

Dificuldades de ordem prática poderão perturbar seus
planos em longo prazo. Os estudos elevados também
terão seus impedimentos. Perdas em negócios feitos
de forma descuidada ou impulsiva. Possibilidade de
enganos e mesmo de roubos com relação ao seu patri-
mônio.

Alguma surpresa agradável no setor amoroso por par-
te de alguém do seu círculo social. Enfrente os proble-
mas difíceis com tranquilidade e confiança em si. Aten-
te para a sua popularidade, principalmente entre os seus
amigos.

Você estará ainda mais audacioso em relação ao seu
relacionamento amoroso, principalmente no que se re-
fere ao sexo. Neste período, seu desejo de realizar seus
fetiches e fantasias sexuais estará mais aflorado.

Período positivo para lidar com assuntos psicológi-
cos, emocionais e para compreender os aspectos mais
profundos de sua mente. Você poderá desenvolver todo
tipo de atividades a esse respeito. Momentos impor-
tantes na vida íntima.

Período especialmente favorável para iniciar uma
união, seja de cunho amoroso ou profissional. Cer-
tas facilidades permitirão um bom entrosamento en-
tre você e as pessoas de seu convívio. Procure ape-
nas amenizar as críticas e diminuir as exigências que
costuma fazer.

A posição do sol vai estimular novos relacionamen-
tos, uniões e a formação de relacionamento amoroso.
Maior necessidade de contato com as pessoas queri-
das, compartilhando sua vida com elas, especialmente
no cotidiano e nas atividades materiais.

Pleno desenvolvimento dos assuntos profissionais. Os
tratamentos de saúde poderão levá- lo a uma melhoria
orgânica com bastante facilidade. Uma revisão na ma-
neira de lidar com o seu cotidiano será importante para
melhorar seu relacionamento com a pessoa amada.

O planeta Marte terá maior facilidade para eliminar
certas situações que havia se tornados inadequados,
abrindo caminho para uma renovação global na sua
vida. Possibilidade de grandes desenvolvimentos na
vida material.

Surgimento de pequenas dificuldades práticas e mate-
riais na relação com a pessoa amada, particularmente
no convívio cotidiano, o que poderá arrefecer o ardor
dos sentimentos. Novas oportunidades surgirão.

Prefeito Parreira (centro) recebe as chaves

Desconforto
Os vereadores de Santa Maria de Itabira não

se sentiram à vontade, em casa, ao receber visita
da secretária municipal de Educação, Renata Sil-
va, que cobrou celeridade na aprovação de pro-
jetos de interesse de sua pasta. Foi a gota d’água.
Os vereadores, claro, se defenderam. No enten-
dimento dos parlamentares, os projetos devem
tramitar seguindo os prazos legais, sob análises
dos setores jurídico e contábil para evitar erros e
a caneta pesada da Justiça.

Indignados
O itabirano não digeriu muito bem o reajuste da

passagem do transporte coletivo autorizado pelo
prefeito Ronaldo Lage Magalhães, de R$ 3,65 para
R$ 4,10, passando a vigorar na segunda, 16.  Para
mostrar que são contra o reajuste, meia dúzia de
pessoas foram até a porta da Prefeitura, na tarde do
dia 16, protestar...

Demissões
Em Santa Maria de Itabira, em busca de equili-

brar receita com o percentual da folha dos servido-
res, a Prefeitura se viu obrigada a demitir. Até ago-
ra foram 21 desligamentos de contratados.

Na Câmara, vereadores entendem a necessida-
de, mas cobram coerência em não apenas demitir,
mas reestruturar a máquina pública, que, para eles,
tem muita gordura para queimar em se tratando de
excesso de secretarias...

Esforço
Mesmo com queda acentuada da receita, São

Gonçalo do Rio Abaixo tem sido uma das poucas
cidades a seguir com projetos sociais como o Pro-
grama de Transferência Condicionada de Renda -
 Vida Nova, lançado em novembro de 2015. As pes-
soas cadastradas recebem, por mês, R$ 300 para
ajudar nas despesas. Em reunião, o Governo Muni-
cipal ratificou a manutenção do programa.

Emprego
Boa notícia para os itabiramos que, depois de

se destacarem por cinco anos seguidos com saldo
negativo de empregos, passaram a somar positiva-
mente, pelo menos nos dois primeiros meses de
2018, com saldo de empregos. Pelos números do
Cadastro Geral de Empregados e Desempregados
(Caged), a cidade perdeu entre 2013 e 2017 13.495
vagas, e no primeiro bimestre de 2018, os números
começaram bem, com saldo positivo de 112 vagas.

Na região, outras cidades também seguem em
ritmo promissor quanto à geração de empregos,
como é o caso de Conceição do Mato Dentro, com
saldo de 127, e Barão de Cocais, com 91.

Informais
Devido à queda na oferta de empregos é fácil

notar pelas ruas de várias cidades vendedores in-
formais. Na maioria dos casos, a opção foi a saída
para manter o sustento da família ou mesmo com-
plementar o salário no final de cada mês.

Para especialistas, esta opção acaba comprome-
tendo a retomada esperada da economia, isso por-
que as famílias passam a não ter segurança em vol-
tar a consumir com mais força.

Controlador de estoque. Uma vaga.
Reposição de mercadorias nas prateleiras. Despachar e re-
ceber mercadorias. Contactar transportadora. Requisitos:
Experiência mínima de 1 ano na função. Ser responsável,
proativo. Domínio planilha do Excel. Ensino médio con-
cluído. Benefícios:
Salário mínimo.

Analista de Recursos Humanos. Uma vaga
Habilidade de comunicação, agilidade, capacidade analíti-
ca e atenção concentrada são indispensáveis. Requisitos:
Superior completo em administração, psicologia ou tecnó-
logo em gestão de RH concluído. Indispensável experiên-
cia com atração e seleção de pessoas. Conhecimento em
Informática. Salário a combinar.

Assistente de Contas a Receber. Uma vaga
Efetuar lançamentos no sistema, gerar notas fiscais e
boletos; encaminhar documentos aos clientes; arquivar
fisicamente e digitalmente documentos do setor; dar baixa
em pagamentos; realizar atendimento ao cliente por tele-
fone. Benefícios: salário mínimo

José Coimbra (Amepi), professor José Renato,
Fernanda Ávila (Meio Ambiente), professor
Bráulio Fonseca e o presidente da Câmara,

Djalma Bastos
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O prefeito de Itabira, Ronaldo Lage Maga-
lhães (PTB), autorizou o reajuste da passagem
do transporte coletivo em 12,33%. O aumento
eleva o valor de R$ 3,65 para R$ 4,10 (R$ 0,45
a mais) e já está em vigor desde segunda (16).
Os usuários do cartão Transcard, da Cisne, pa-
gará  menos, R$ 4 pela viagem, neste caso, o
reajuste foi de R$ 0,35.

Pelas informações, a detentora do contra-
to de transporte coletivo em Itabira protoco-
lou um pedido de reajuste que elevaria a pas-
sagem para R$ 4,45.

O reajuste autorizado pelo prefeito Ronal-
do Magalhães coloca Itabira como uma das
mais caras, agora também, em transporte cole-
tivo. Na cidade, não é novidade o valor salga-
do do gás de cozinha (R$ 69 a R$ 74 – em
cidades próximas o valor não passa de R$ 55)
e da gasolina (R$ 4,69 o litro – em cidades vi-
zinhas encontra-se o produto a R$ 4,43).

Não soou bem o pedi-
do da secretária munici-
pal de Educação de San-
ta Maria de Itabira, Rena-
ta Duarte Silva, durante
reunião de comissões dos
vereadores, na segunda,
16, quanto à celeridade na
aprovação de projeto, en-
viado dia 23 de março,
que autoriza a secretaria
a aderir ao Certificado
Nacional de Pessoa Jurí-
dica (CNPJ), com objeti-
vo de abrir uma conta
bancária exclusiva para o
recebimento de repasse
do Fundo Nacional de
Desenvolvimento da
Educação (FNDE), vin-
culado ao Ministério da
Educação, para o paga-
mento de servidores da
educação municipal, uma
especie de indepedência
quanto aos demais órgãos
da administração pública.

De posse de um docu-
mento do FNDE, Renata
Silva disse aos vereado-
res que o CNPJ para aber-
tura de conta seria uma
exigência do órgão e,
caso contrário, os repas-
ses serão bloqueados e os
servidores do setor po-
dem ficar sem receber sa-
lários a partir de julho
deste ano. Ela disse ain-
da que gostaria de levar
um documento atestando
sua presença na sessão do
dia 16 para se isentar de
responsabilidade se o pro-
jeto não fosse aprovado.

A proposta não agra-
dou os vereadores, prin-
cipalmente Flágson Duar-
te, Danilo Lage, Marcelo
Coelho Nascimento e Jair
Lino de Carvalho. Eles
opontaram várias situa-
ções, entre elas a postura
da Prefeitura em insistir
em mandar projetos sem-
pre com curto prazo para

No último sábado,
dia 14, o bairro Meta-
lúrgico, em João Mon-
levade, recebeu uma
grande equipe coorde-
nada pela Vigilância
Sanitária para a realiza-
ção de mais uma ação
contra o mosquito ae-
des Aegypti e preven-
ção à proliferação do
caramujo africano.

No dia anterior, es-
tagiários da Secretaria
Municipal de Meio
Ambiente estiveram no
bairro entregando pan-
fletos de casa em casa,
divulgando o mutirão e
convocando os mora-
dores a participarem do
trabalho, separando en-
tulhos e recipientes que
possam acumular água
como garrafas, poti-
nhos, pneus e latas, e
também outros tipos de
materiais como madei-
ras velhas, caixas
d’água quebradas, col-
chões e sofás velhos.

Mutirão recolhe 16
toneladas de entulho
no bairro Metalúrgico

Durante toda a ma-
nhã do sábado, 40 pes-
soas, entre agentes de
endemias, equipe da
Saúde da Família e
funcionários do Centro
de Saúde Laranjeiras,
além de estagiários da
Secretaria de Meio
Ambiente e do projeto
Broto da Vida, se espa-
lharam pelo bairro jun-
tando os materiais, que
foram recolhidos por
um caminhão e pelo
carro da Vigilância Sa-
nitária. Ao longo do
dia foram recolhidas
16 toneladas de entu-
lho, e ambos os veícu-
los utilizados na ação
fizeram três viagens
cada, lotados de entu-
lho, sendo que os reci-
clados foram encami-
nhados direto para a
Associação dos Traba-
lhadores da Limpeza e
Material Reciclável de
João Monlevade (Atli-
marjom).

Durante toda a manhã do sábado, 40
pessoas se espalharam pelo bairro

Passagem sobe para
R$ 4,10 em Itabira

Secretária vai à Câmara
cobrar aprovação de projeto

análises antes da aprova-
ção, tirando da Câmara a
possibilidade de avalia-
ções mais criteriosas, fato
que pode resultar em sé-
rios problemas para os ve-
readores. Outra situação
seria que a Prefeitura
sempre tem muita pressa
em assuntos de seu inte-
resse, mas não respondeu
em um ano e quatro me-
ses um ofício da Câmara
e por último, os vereado-
res disseram que as coi-
sas não podem ser assim,
antes de aprovar qualquer
projeto, as comissões de-
vem se reunir com os se-
tores jurídico e contábil
para pareceres para levar
qualquer projeto para a
aprovação em plenário e
que se não for assim, não
teria necessidade de Câ-
mara Municipal.

Uma das dúvidas dos
vereadores seria que a pro-
posta vai blindar os servi-
dores da Educação e co-
locar em risco demais ser-
vidores, uma vez que a
mudança impacta a divi-
são do orçamento do Mu-
nicípio. Ficou definido

que antes de o projeto ir a
votação, a Comissão de
Educação da Câmara, pre-
sidida pelo vereador Mar-
celo Coelho, irá se reunir
com os setores jurídico e

Os vereadores mirins
da Câmara de Santa Ma-
ria de Itabira se reuniram
na noite do dia 11 de mar-
ço, em sessão ordinária,
para debater propostas.

A sessão  seguiu
todo o  protocolo  de
uma reunião parlamen-
tar oficial, com lista de
presença dos mirins,
composta por Lara Al-
varenga da Silva (presi-
dente), Amanda Nadlay-
ne Souza, Ana Bárbara
Cândido, Carolina da Sil-
va Ferreira e Emmanuel
Duarte Nogueira, leitura
de ata da reunião anteri-

Demissões
Ainda durante a sessão de comissões, os verea-

dores falaram das demissões promovidas pela Pre-
feitura neste mês de abril. No total até agora foram
21 desligamentos de servidores contratados. A de-
cisão se faz necessária para manter a folha de pa-
gamento dentro dos limites legais, que não podem
passar dos 53% do orçamento municipal. Atualmen-
te, o gasto com pessoal estaria em 65% devido à
queda de receita, ao contrário da folha, que se man-
tém nos mesmos valores.

Foi cogitado que o Governo Municipal demitiu
apenas assalariados e que talvez seria a hora de um
choque de gestão, promovendo a reestruturação da
máquina pública, com a extinção de algumas se-
cretarias de menor importância, como fez a cidade
de Ferros, que hoje mantém apenas as secretarias
de Educação, Saúde e Obras. As demais, ou foram
extintas ou viraram departamentos, o que representa
menos gastos.

Em Santa Maria de Itabira, hoje são nove secre-
tarias; Educação, Saúde, Obras, Assistência Social,
Fazenda, Administração, Agricultura, Esporte e La-
zer, Cultura, Turismo e Desenvolvimento Econômi-
co. O quadro conta ainda com setor de auditoria in-
terna, procuradoria e chefe de gabinete.

contábil da Câmara. Serão
feitas também consultas no
FNDE e em cidades onde
foi aprovada a abertura de
conta exclusiva para a Se-
cretaria de Educação.

Vereadores mirins vão listar principais
problemas em Santa Maria

or e apresentação de duas
indicações, sendo uma
pela limpeza de ruas e re-
tirada de entulho, suge-
rida pela participante do
projeto Amanda Souza, e
outra que trata da cober-
tura das quadras de es-
portes do Cmei Dona Bia
e da Vila Marília Costa,
sugestão do vereador mi-
rim Emmanuel Nogueira,
sendo aprovadas e que
devem ser levadas ao
prefeito Reinaldo Santos
(Pros), pessoalmente, pe-
los vereadores mirins.

Durante o debate, os
vereadores apontaram vá-

rias debilidades urbanas
em Santa Maria, a maior
parte devido à falta de
consciência das pessoas,
como entulho pelas ruas,
lixo, cães abandonados,
carros estacionados em
esquinas, dificultando a
fluidez do trânsito, cons-
truções em áreas de ris-
co e motoristas que não
respeitam os pedestres.
Os estudantes pontua-
ram também ações que
podem melhorar a qua-
lidade de vida na cida-
de, como asfaltamento
das ruas principais, co-
locação de placas indi-

cativas e de segurança,
pinturas de travessia,
maior atenção à farmá-
cia popular, melhoria da
iluminação na rua José
Mariano Pires, no Cen-
tro, e ativar o trabalho de
conscientização para a
separação do lixo, que
até então não saiu da
promessa.

Para listar estas e ou-
tras ações para a melho-
ria da qualidade de vida
na cidade, os vereado-
res agendaram um novo
encontro na Câmara,
que será no dia 20 de
abril, às 16h.

Reajuste foi inferior ao solicitado pela Cisne

Secretária de Educação, Renata Silva, justificando a necessidade do projeto
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A besta do
ódio está
solta no
Brasil

Os vereadores de
Santa Maria de Itabira
aprovaram em primeira
votação, na sessão do dia
9 de abril, o projeto da
Prefeitura que cria o
Conselho Municipal dos
Direitos da Pessoa Idosa
e o Fundo Municipal dos
Direitos das Pessoas Ido-
sas. Este projeto, que será
levado para a segunda
votação no dia 23 deste
mês, garantirá o cumpri-
mento de diretrizes volta-
das às pessoas da terceira
idade do município como
também a possibilidade
de recursos para aplica-
ção em ações voltadas aos
idosos. Na cidade a refe-
rência é o Recanto Salva-
dor Pires, que poderá ser
beneficiado.

Os vereadores apro-
varam ainda a moção de
repúdio de autoria do ve-
reador Jair Lino de Car-
valho Lage (PPS), contra
a postura do Governo de
Minas, que não estaria
cumprindo o acordo sa-
larial com os professores
da rede estadual de ensi-
no desde 2015, que estão
em greve parcial em todo
o estado.

Segundo o vereador,
que responde pela asses-
soria de comunicação do
Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais de
Santa Maria de Itabira
(Sindisme), o governo
tem prejudicado não só
os professores, mas os
alunos, que correm o ris-
co de perder o ano leti-
vo. “É possível cumprir
o acordo, basta o gover-
nador acabar com os ca-
bides de empregos que
corroem as finanças do
Estado”, sugeriu.

O vereador Flágson
das Mercês Duarte
(PTB) apoiou o colega,
dizendo que a moção de
repúdio deveria ser as-
sunto em todas as câma-
ras de vereadores de Mi-
nas. “Não é só em Santa
Maria, em todo o estado
os professores lutam para
sensibilizar o governo
quanto ao cumprimento
do acordo, por isso, mais
câmaras deveriam enviar
moção de repúdio”, dis-
se Flágson Duarte.

Ainda durante a reu-
nião do dia 9, foi lido,
para fins de publicação,
o projeto de autoria da
Prefeitura que trata da
criação do Núcleo de
Apoio a Saúde da Famí-
lia (Nasf) e contratação
de profissionais. Este
projeto, segundo a se-
cretária municipal de
Saúde, Nívia Rodrigues

Desde o último dia sete, o ex-presidente Lula
encontra-se preso na sede da Polícia Federal em Cu-
ritiba. A prisão de Lula é o desfecho de uma contro-
versa batalha jurídica e midiática que se iniciou há
quatro anos, tendo no comando o juiz Sérgio Moro e
os grandes meios de comunicação. Moro, aliás, já
afirmou inúmeras vezes que busca apoio na opinião
pública através da mídia e que conduz os processos
da operação Lava Jato tendo como referência a ope-
ração Mãos Limpas, que prendeu políticos e mafio-
sos na Itália na década de 1990, acabou com vários
partidos políticos e permitiu a ascenção do fanfar-
rão Silvio Berlusconi ao poder.

Lula deixou a Presidência da República com 87%
de aprovação popular, sendo considerado por gran-
de parte da população como o melhor presidente que
o país já teve. Não à toa, na pesquisa sobre a corrida
presidencial publicada pelo Datafolha no último do-
mingo, Lula aparece na liderança com 31% das inten-
ções de voto, seguido por Jair Bolsonaro que tem 15%.
Para 42,7% dos entrevistados pelo Datafolha, Lula é
perseguido pela Justiça e pela mídia, ou seja, foi pre-
so sem provas concretas de que tenha cometido al-
gum ato de corrupção. A Justiça não tem credibilida-
de para grande parte dos brasileiros.

Politicamente, o principal efeito da operação
Lava Jato é o aumento da descrença nos partidos
políticos e na democracia. O antipetismo alimenta-
do diariamente pelos grandes meios de comunica-
ção pariu no país um sentimento de ódio cujo maior
expoente é o deputado Jair Messias Bolsonaro, inti-
tulado “Mito” por seus seguidores. O PT e a esquer-
da de modo geral se tornaram os responsáveis por
todos os problemas brasileiros na opinião de consi-
derável parcela da população.

Infelizmente, com a cumplicidade da mídia e
de políticos que se dizem democratas, a violência
política não está presente apenas no discurso. Ve-
jamos alguns fatos:

1. Em 14 de março, a vereadora Marielle Fran-
co, do PSOL, e seu motorista, são executados no Rio
de Janeiro. Marielle era defensora dos direitos hu-
manos e criticava duramente a violência policial. Nas
redes sociais, milhares de pessoas comemoraram ou
justificaram a execução de Marielle.

2. No dia 27 de março, a caravana do ex-presi-
dente Lula foi alvo de tiros no estado do Paraná, ter-
ra do procurador Dallagnol e do juiz Sérgio Moro,
que se calaram diante do fato. O candidato à Presi-
dência da República, Geraldo Alckmin afirmou que
“eles (o PT) estão colhendo o que plantaram” e o
candidato ao Governo de São Paulo, João Dória, dis-
se que “o PT sempre utilizou da violência, agora
sofreu da própria violência”.

3. No dia em que Lula foi preso, o cafetão de
luxo Oscar Maroni estampou na porta do seu bordel
as fotos do juiz Sérgio Moro e da presidente do STF
Carmém Lúcia. Vestido de presidiário e exibindo uma
de suas funcionárias nua, Maroni ofecereu cerveja a
uma turba que o chamava de “Mito” após ele ofere-
cer um mês de cerveja grátis se alguém matasse o
ex-presidente Lula na cadeia. Maroni também ofe-
receu cortesia vitalícia para o juiz Sérgio Moro e os
procuradores da Lava Jato em seu estabelecimento.

4. Durante o voo que conduziu o ex-presidente
Lula à prisão em Curitiba, um áudio sem autoria iden-
tificada, possivelmente entre pilotos ou controlado-
res de voo, acabou vazando e chegando à internet.
Dizia: “Manda esse lixo janela abaixo”. O lixo, no
caso, o ex-presidente Lula.

5. Nas redes sociais, não são raras as postagens
que se referem ao ex-presidente Lula como “Nove
Dedos”, acusando-o de ter perdido um dedo propo-
sitalmente. Nas manifestações dos patos amarelos
em 2015, o senador Ronaldo Caiado (DEM-GO) foi
para as ruas como uma mão com quatro dedos.

Tais acontecimentos demonstram o quanto parte
da sociedade brasileira está doente. Perderam com-
pletamente a capacidade de raciocinar. Apenas repro-
duzem ódios e preconceitos. Não que Lula e o PT não
mereçam críticas, não se trata disso. É possível ser
crítico aos governos petistas sem ser fascista.

A intolerância política está passando do limite. A
situação é preocupante porque, depois de solta, a
besta não tem controle. Essa besta tem em seu DNA
a Justiça, os grandes meios de comunicação e os par-
tidos políticos que perderam quatro eleições segui-
das (PSDB e DEM, principalmente).

Vereadores discutem cães
abandonados, moção de repúdio e
suspensão de auxílio alimentação

Alves de Oliveira, que
assistia à sessão, possibi-
litará que a Prefeitura
contrate um nutricionis-
ta, um fisioterapeuta, um
psicólogo e um assisten-
te social. Estes quatro
profissionais vão refor-
çar as ações de saúde pre-
ventiva e o Município irá
receber mensalmente R$
12 mil do Governo Fede-
ral para sua manutenção.
Dada a urgência da apro-
vação do Nasf, os verea-
dores devem votar este
projeto também na ses-
são do dia 23.

Um tema polêmico
volta a fazer parte das
discussões entre os vere-
adores e Prefeitura. Tra-
ta-se da representação de
inconstitucionalidade, de
autoria do Ministério Pú-
blico Estadual (MPE),
que exige a suspensão
imediata da concessão do
auxílio-alimentação dos
servidores inativos.
Membros da Comissão
de Legislação e Justiça
voltarão a discutir o tema
na Câmara.

Outro projeto lido, e
que deverá ser aprovado
nas próximas reuniões,
altera lei municipal sobre
a concessão de auxílio
alimentação a servidores
municipais da saúde que
atendem a zona rural.
Pela proposta, os servido-
res com salário de até R$
1.874 terão direito ao be-
nefício, contudo, o valor
mensal não foi especifica-
do. O projeto está sendo
analisado pelas comis-
sões da Câmara.

Apenas uma indica-
ção foi apresentada na
reunião, a do vereador
João Cornélio Filho
(PDT). Ele sugere ao Go-
verno Municipal que
adote medidas para reti-
rar das ruas cães abando-
nados. “São vários ca-

chorros abandonados e o
pior é que eles estão ata-
cando as pessoas. Creio
que uma campanha de
conscientização com
apoio a instituições de
proteção a animais po-
dem amenizar o proble-
ma, que já se agravou”,
disse João Cornélio.

O vereador Flágson
Duarte disse que a ques-
tão dos cães abandonados
está sendo tema de deba-
tes entre os alunos do Câ-
mara Mirim e parabenizou
a indicação do colega.

Jair Lino contou que
o problema é realmente
grave, principalmente
devido aos cães estarem
atacando as pessoas. “Es-
tes cachorros podem es-
tar com uma série de do-
enças, inclusive raiva,
que pode levar a pessoa
atacada à morte. Mais
grave ainda é que a vaci-
na antirrábica não é apli-
cada em Santa Maria de-
vido a interdição parcial
do nosso hospital. O ser-
viço só é encontrado em
Itabira”, alertou Jair
Lino. A indicação foi
aprovada e encaminhada
para a Prefeitura.

A sessão registrou
também o ofício do Tri-
bunal de Contas do Es-
tado de Minas Gerais
(TCE-MG) quanto a
aprovação das contas do
exercício 2015 do ex-
prefeito Olacir Apareci-
do. Cabe agora à Câma-
ra aprová-las, conforme
o TCE, ou rejeitá-las, o
que deverá acontecer nas
próximas reuniões.

A mesa diretora regis-
trou ofício da Emater
quanto à solicitação de
agendamento para a pres-
tação de contas das ações
realizadas pela entidade
na cidade em 2017. A Câ-
mara apontará uma data
e irá informar a Emater.

Secretária vai à
Câmara e fala
das mudanças
na estrutura de

cargos
A secretária municipal

de Saúde, Nívia Rodri-
gues Alves de Oliveira,
atendeu o convite dos ve-
readores e foi ao Legisla-
tivo, na sessão do dia 9 de
abril, falar das mudanças
na estrutura e plano de car-
gos, carreiras e vencimen-
tos dos servidores da Saú-
de. A principal dúvida foi
quanto à proposta de redu-
zir de dois para um o car-
go de farmacêutico contra-
tado. Nívia Oliveira con-
tou que a redução tornará
as ações da profissional
mais eficaz, sendo que
atualmente duas farma-
cêuticas assumem a fun-
ção na saúde, contudo,
uma no período da manhã
e outra à tarde. “Essa situ-
ação acaba atrasando al-
guns processos, que não
são transferidos entre as
profissionais. Com apenas
uma farmacêutica em ho-
rário integral, manhã e tar-
de, vamos dar mais cele-
ridade aos processos, sem
impactar a folha de paga-
mento”, explicou.

Na oportunidade, Ní-
via Oliveira fez a presta-
ção de contas do Conse-
lho Municipal de Saúde
referente ao segundo e
terceiro quadrimestres de
2017. Pelos números, o
governo aplicou no perío-
do 18% da receita em saú-
de, quando o determinado
é no mínimo 15%. Ainda
assim, o setor requer mais
atenção, principalmente
na atual situação econômi-
ca do Estado, que acumu-
la um débito com Santa
Maria de cerca de R$ 1,1
milhão apenas com o se-
tor da saúde.

Vereadores assistem à prestação de contas do Conselho Municipal de
Saúde referente ao segundo e terceiro quadrimestres de 2017
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A cidade de Passa-
bém entra na rota dos
esportes radicais com a
realização do 4º Trilhão
Cabrito Doido, um tro-
cadilho alusivo ao ani-
mal que gosta de subir
e descer penhascos com
equilíbrio e coragem.

O evento, realizado
no sábado (14), com
concentração no campo
de futebol, mobilizou a
Prefeitura, Guarda de
Marujos da Boliva,
Equipe Cabrito Doido,
comerciantes e atraiu
mais de 200 pilotos de
várias partes de Minas.

Antes da largada, os
participantes seguiram
para a praça de São
José para bênção do re-
ligioso padre Paulo
Marcony. De volta ao
campo, os amantes dos
esportes radicais saí-
ram para vencer os de-
safios de um terreno
desconhecido e logo na
arrancada, um corte de
barranco escorregadio
e com raízes, que ser-
viu de teste de coragem
aos olhos dos especta-
dores, que vibravam
com as quedas e aplau-

A Celulose Nipo-Bra-
sileira (Cenibra), viabili-
zou na última semana,
em parceria com o Ser-
viço Nacional de Apren-
dizagem Rural (Senar) e
a Prefeitura de Periquito,
a aplicação do “Curso de
boas práticas de manipu-
lação de alimentos e pa-
nificação” para produto-
res da comunidade de
São Sebastião do Bai-
xio, em Periquito, junto
à Associação das Mulhe-
res Vitoriosas.

O conteúdo progra-
mático prevê o repasse
de orientações quanto a
sistema de produção sus-
tentável, com melhor
aproveitamaneto de ma-
téria-prima, diversifica-
ção de produtos e con-
trole de qualidade.

O Instituto Cenibra se
reuniu também com inte-
grantes do projeto Indaiá,
que trabalha artesanato
com a palha de indaiá, e
Sebrae, na Casa de Cul-
tura de Antônio Dias,
para analisar o projeto e
prospectar mudanças na
iniciativa de geração de

As famílias cadastra-
das no Programa de
Transferência Condicio-
nada de Renda - Vida
Nova, lançado em no-
vembro de 2015 pela Pre-
feitura de São Gonçalo do
Rio Abaixo, continuarão
recebendo o benefício de
R$ 300 por mês para aju-
dar nas despesas.

A garantia foi ratifica-
da pelo prefeito Antônio
Carlos Noronha Bicalho
durante uma reunião, no
dia 12, com os beneficiá-
rios do cartão.

No encontro, repre-
sentantes da Secretaria
Municipal de Trabalho e
Desenvolvimento Social,
relembraram as metas e
condicionalidades que
precisam ser cumpridas
para ter direito ao progra-
ma como, por exemplo,
manter a frequência míni-
ma de 85% dos filhos na
escola, o cartão de vacina-
ção das crianças em dia,
além da participação em
cursos e capacitações ofe-
recidos pela Prefeitura.

O prefeito Antônio
Carlos destacou a impor-

Prefeito Antônio Carlos
garante manutenção do

Cartão Vida Nova

tância do programa para
as pessoas em situação de
vulnerabilidade social e
afirmou que o Vida Nova
será mantido no seu go-
verno. “Tenho ciência de
que o cartão contribui
para ampliar as possibili-
dades de todas as famíli-
as beneficiadas. Podem
ter certeza que vamos nos
empenhar para manter o
benefício durante todo o

meu mandato”, ressaltou
o chefe do Executivo.

 O programa
O Vida Nova é um

programa que tem como
objetivo beneficiar finan-
ceiramente as famílias
são-gonçalenses que es-
tão em situação de vulne-
rabilidade social e econô-
mica. Os critérios princi-
pais para inclusão foram:
ter renda per capita de até

¼ do salário mínimo, re-
sidir comprovadamente
há pelo menos três anos
no município e estar com
os dados no Cadastro
Único (Cad-Único) atua-
lizados. O beneficio é
concedido por 12 meses,
podendo ser prorrogado
ou bloqueado após avali-
ação da equipe técnica de
referência designada para
o programa.

Cenibra aplica cerca de R$ 2,5
milhões em ações sociais

trabalho, renda e resgate
cultural, de forma a for-
talecer a atividade.

Neste mesmo sentido,
em Belo Oriente, o Gru-
po de Artesãs de Cacho-
eira Escura (Grace), par-
ticipou de intervenção
psicossocial com objetivo
de fortalecer o engaja-
mento do grupo e estimu-
lar seu desenvolvimento a
partir do autoconheci-
mento e redefinição de
objetivos e metas.

Entre janeiro e março

de 2018, a Cenibra dis-
ponibilizou atendimen-
tos a demandas junto a
prefeituras e entidades,
disponibilizando recur-
sos da ordem de R$
2.451.964,00. 

Trata-se de iniciativas
nas áreas de saúde, edu-
cação, desenvolvimento
econômico, meio ambien-
te, sociocultural, esporte
e cidadania, incluindo leis
federais e de incentivo,
via renúncia fiscal.

A Cenibra está presen-

te em 54 municípios de
Minas Gerais. Além dos
impostos que recolhe e
dos empregos que gera, a
empresa ainda desenvol-
ve inúmeros programas
que visam elevar os níveis
de qualidade de vida das
populações vizinhas. O
instituto possui 50 proje-
tos socioambientais que
contemplam as áreas de
educação, meio ambiente,
inclusão digital, geração
de renda, resgate cultural,
lazer e cidadania.

Passabém recebe
centenas de trilheiros

para o 4º Cabrito Doido

diam os desbravadores.
No meio do mato

não foi diferente, raízes,
pedras, lama e um mix
de sobe e desce que aca-
bou castigando novatos
e até os mais experien-
tes em um percurso de
55 quilômetros nos ar-
redores da cidade.

O tempo médio do
trilhão foi de três a cin-
co horas devido a dois
acidentes com um par-
ticipante de Itabira e
outro de Rio Casca,
mas com socorros em
tempo e sem grandes
consequências.

De volta ao campo,
além de um rosto fadi-
gado e histórias sobre o
nível de dificuldade do
evento neste ano, os pi-
lotos que fizeram inscri-
ção tiveram acesso a al-
moço, refrigerante e
chopp. Ainda durante a
tarde de sábado, o pú-
blico assistiu à apresen-
tação do grupo de Trial
de Belo Horizonte, que
usou troncos de árvores,
manilhas e caçambas
em uma apresentação
que mostrou equilíbrio
e destreza.

Bênção na praça São José antes da largada

Largada e o primeiro desafio, e primeiros
tombos hilários

Terreno úmido dificultou a vida dos pilotos

Antônio Carlos destacou a importância do Programa para as
pessoas em situação de vulnerabilidade social

Curso conta com parceria do Serviço Nacional de Aprendizagem Rural
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  NOITE DE HOMENAGENS
DIA 5 DE MAIO

REAL CAMPESTRE  CLUBE - ITABIRA

         TROFÉUS: CECÍLIA MEIRELES, PEDRO
ALEIXO, CASTRO ALVES, MÁRIO

QUINTANA, GUIMARÃES ROSA, CARLOS
CHAGAS

BANDA AP50 – BUFFET BARENZE

A eficiente Tarsila
Magalhães Lage, que
comanda, com muita

determinação, a
gerência do Hotel

Bristol em Itabira, será
uma das laureadas, dia

5 de maio, no Real
Campestre, com o

Troféu Cecília Meireles
na noite de gala das
Mulheres Notáveis

O conceituado escritor
Odenir Ferro, da cidade

de Rio Claro-SP, tem
presença certa dia 5 de
maio, no Real Campes-
tre Clube, na concorri-

da noite de homena-
gens, quando meritoria-
mente receberá o Troféu

Guimarães Rosa

Pelo brilhante trabalho
nos meios de comuni-
cação no Rio de Janei-

ro, Monicka Christ,
será premiada, com
muita justiça, com o

Troféu Cecília Meireles,
dia 5 de maio, no Real.

Ela tem destacada
atuação como entrevis-
tadora e apresentadora
do programa “Mulher
brasileira”, na Rádio
Rio de Janeiro, 1400

AM

A conceituada esteticis-
ta Suelem Brito, que
vem ganhando maior
notoriedade no seu

novo espaço de traba-
lho, desenvolvendo

sofisticados penteados
de noivas, além de
micropigmentação,

design de sobrancelhas,
tratamento capilar,

extensão de cílios, corte
bordado, manicure e

pedicure, será homena-
geada dia 5 de maio, no

Real, com o Troféu
Cecília Meireles

As irmãs Alexia Ribeiro e Alexandra Ribeiro, que
desenvolvem acentuado trabalho no mundo da

moda em João Monlevade, serão merecidamente
laureadas com Troféu Cecília Meireles na noite
das Mulheres Notáveis, dia 5 de maio, no salão

nobre do Real Campestre Clube

O super premiado
escritor Matusalém
Dias de Moura, da

cidade de Vitória, irá,
com muitos mereci-

mentos, incluir em sua
galeria de honrarias o

Troféu Guimarães
Rosa, dia 5 de maio, no
concorrido evento no

Real Campestre Clube

A advogada Sheila
Virgínia Alonso Cor-

deiro (Sheila Malta) de
João Monlevade, é

uma das seletas convi-
dadas para receber o
Troféu Pedro Aleixo,

dia 5 de maio, no Real


